
 

 

   RÉGIE D'ASSAINISSEMENT DES EAUX USÉES DE PIEDMONT, SAINT-
SAUVEUR ET SAINT-SAUVEUR-DES-MONTS 

 
Assemblée du conseil d’administration 

 
23 janvier 2023 

 
Procès-verbal 

 
SONT PRÉSENTS 
M. Luc Martel, secrétaire-trésorier 
M. Bernard Bouclin, délégué 
M. Martin Nadon, vice-président 
 
formant quorum, sous la présidence de monsieur Jacques Gariépy 
 
SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS  
Mme Caroline Aubertin, directrice générale Municipalité de Piedmont 
M. Jean-Philippe Gadbois, directeur général Ville de Saint-Sauveur 
M. Sébastien Bouchard, chef de division génie Saint-Sauveur 
M. Jean-François Denis, fonctionnaire délégué 
M. Henri Nadeau-Ouellette, direction travaux publics Piedmont 
M. Serge Coderre, chargé de projets EnviroServices 
 
 

******************** 
ORDRE DU JOUR 

 
1. Adoption de l’ordre du jour de l’assemblée 

2. Période de questions 

3. Approbation du procès-verbal de l’assemblée du 26 septembre 2022 

4. Approbation de la liste des chèques émis du 22 septembre 2022 au 
20 janvier 2023 

5. Correction du financement - Mandat ingénieurs pour la mise à niveau 
du poste de pompage SP4 et le remplacement du système d’aération 
aux étangs 

6. Abrogation - Projet de règlement d’emprunt 9-2021 pour la mise à 
niveau du poste de pompage SP4 et le remplacement du système 
d’aération aux étangs 

7. Varia 

a. Autorisation de la signature d’une demande de permis 
pour l’aménagement d’un abri aux étangs 

8. Levée de l’assemblée 

 
 

******************** 
SÉANCE 
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1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE L’ASSEMBLÉE 

Il est dûment proposé par monsieur le vice-président Martin Nadon et 
unanimement résolu : 
 
QUE l'ordre du jour de l’assemblée du conseil d’administration du 23 janvier 2023 
soit adopté. 
 
2. PERIODE DE QUESTIONS 

 
Aucune 

 
 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 26 
SEPTEMBRE 2022 

 
ATTENDU QUE chaque membre du conseil a reçu une copie du procès-verbal 
de l’assemblée du 26 septembre 2022 au moins vingt-quatre (24) heures avant 
la présente assemblée, le secrétaire-trésorier est dispensé d'en faire la lecture; 
 
Il est dûment proposé par monsieur le secrétaire Luc Martel et unanimement 
résolu : 
 
QUE le conseil d’administration approuve le procès-verbal de l’assemblée du 26 
septembre 2022. 
 
4. APPROBATION DE LA LISTE DES CHÈQUES ÉMIS DU 22 SEPTEMBRE 

2022 AU 20 JANVIER 2023 
 
ATTENDU le dépôt du rapport au conseil par le fonctionnaire délégué en date du 
20 janvier 2023; 
 
Il est dûment proposé par monsieur le secrétaire Luc Martel et unanimement 
résolu : 
 
QUE le conseil d’administration approuve la liste des chèques émis pour la 
période du 22 septembre 2022 au 20 janvier 2023, au montant total de 
143 298.01 $. 
 
5. CORRECTION DU FINANCEMENT - MANDAT INGÉNIEURS POUR LA 

MISE À NIVEAU DU POSTE DE POMPAGE SP4 ET LE REMPLACEMENT 
DU SYSTÈME D’AÉRATION AUX ÉTANGS 
 

ATTENDU la résolution 2-10-20 octroyant un contrat à la firme Shellex Groupe 
Conseil; 
 
ATTENDU que le projet de mise à niveau du poste de pompage SP4 et du 
système d’aération s’est arrêté dans les phases préliminaires; 
 
Il est dûment proposé par monsieur le délégué Bernard Bouclin et unanimement 
résolu : 
 
QUE le solde de ce contrat soit résilié; 
 
QUE le financement des dépenses encourues à ce jour soient révisées afin que 
ce soit le budget de fonctionnement plutôt que l’éventuel règlement d’emprunt de 
ce projet arrêté. 
 
6. FIN AUX PROCÉDURES D’ADOPTION DU RÈGLEMENT D’EMPRUNT 9-

2021 POUR LA MISE À NIVEAU DU POSTE DE POMPAGE SP4 ET LE 
REMPLACEMENT DU SYSTÈME D’AÉRATION AUX ÉTANGS 
 

ATTENDU la résolution 2021-08-028 pour l’avis de motion et dépôt d’un projet 
de règlement d’emprunt; 
 



 

 

 
____________________   _____________________ 
Jacques Gariépy    Luc Martel  
Président     Secrétaire-trésorier 
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2023-01-007 

ATTENDU que le projet de mise à niveau du poste de pompage SP4 et du 
système d’aération s’est arrêté dans les phases préliminaires; 
 
Il est dûment proposé par monsieur le vice-président Martin Nadon et 
unanimement résolu : 
 
QUE les procédures d’adoption de ce règlement d’emprunt s’arrêtent également. 
 
7. VARIA - AUTORISATION DE LA SIGNATURE D’UNE DEMANDE DE 

PERMIS POUR L’AMÉNAGEMENT D’UN ABRI AUX ÉTANGS  
 
ATTENDU le projet d’aménager un abri aux étangs pour un site de prélèvement; 
 
Il est dûment proposé par monsieur le secrétaire Luc Martel et unanimement 
résolu : 
 
QUE madame Caroline Aubertin, directrice générale de la municipalité de 
Piedmont, soit autorisée à signer la demande de permis. 
 
 
8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Il est dûment proposé par monsieur le délégué Bernard Bouclin et unanimement 
résolu : 
 
QUE l’assemblée soit levée à 10h40. 
 
 


